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Le Syndicat de Champlain devant les commissaires de la CS des 
Patriotes
FM 103,3

Plus d'une cinquantaine d'enseignantes, d'enseignants et membres du personnel de soutien du 
Syndicat de Champlain (CSQ) se sont présentés à la séance du conseil des commissaires de la 
Commission scolaire des Patriotes, hier soir, à Saint-Bruno-de-Montarville. 

Ils ont questionné les commissaires sur les demandes patronales sur la table dans le cadre des 
négociations pour le renouvellement de leur convention collective.

Les enseignants ont dénoncé l'abolition des ratios pour les écoles défavorisées et l'abolition de la 
moyenne du nombre d'élèves par classe.

Ils ont présenté aux commissaires les conséquences que pourrait engendrer l'économie d'argent sur les 
élèves handicapés ou en difficulté d'apprentissage et d'adaptation.

Pour le personnel de soutien, l'ensemble des demandes patronales visent plus de flexibilité, plus de 
précarité et moins d'heures garanties, au détriment de la reconnaissance des compétences.

Rappelons que les conventions collectives sont échues depuis le 31 mars.
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À lire aussi 

Une cinquantaine d'enseignants et membres du personnel de soutien du Syndicat de Champlain ont investi la séance publique de la Commission scolaire des 
Patriotes.
©Frédéric Lacroix-Couture

Dans le cadre des négociations nationales pour le renouvellement de leur convention collective, les 
enseignants et les membres du personnel de soutien du Syndicat de Champlain cherchent à obtenir 
l'appui des trois commissions scolaires de son territoire. 

Lundi soir à Saint-Bruno-de-Montarville,ils ont été plus d'une cinquantaine d'enseignants et membres du personnel, 
banderoles et pancartes à la main, à se rendre à la séance publique du conseil des commissaires de la Commission 
scolaire des Patriotes (CSP).

Ils ont pris la parole au début de la première période de questions pour ensuite quitter immédiatement la salle. Le 
président du Syndicat de Champlain, Éric Gingras, a énuméré différentes demandes patronales du gouvernement, 
dont celles d'augmenter le nombre d'élèves par classe et l'abolition du financement lié aux élèves à risque et HDAA.

«Alors qu'on demande de l'investissement en éducation, pour la partie patronale c'est la destruction du réseau qu'elle 
semble viser. Est-ce que c'est ce que vous voulez pour les générations à venir?», a exprimé M. Gingras avant de 
demander l'appui des commissaires.

«La population est claire. La population est contre les demandes du gouvernement de couper en éducation. En tant que 
commissaires, élus de la population, nous vous demandons de faire écho à celles-ci, de nous représenter, de nous 
protéger», a-t-il ajouté.

Une réponse «moins laconique»

«On entend bien ce que vous nous dites. Comme vous le savez, la négociation se passe au niveau national, mais les 
commissaires autour de la table entendent bien ce que vous nous dites. Merci pour votre présence ce soir», a tout 
simplement répondu la présidente de la CSP, Hélène Roberge.

M. Gingras se serait attendu à une réponse «moins laconique» de la part de Mme Roberge, a-t-il dit en entrevue à TC 
Media.

Le président du syndicat croit qu'un appui des commissaires en faveur des enseignants et du personnel de soutien 
aurait un impact au niveau du gouvernement et que celui-ci ne pourrait pas faire «la sourde oreille».

Le Syndicat de Champlain a aussi investi les séances publiques des Commissions scolaires de Marie-Victorin et Vallée-
des-Tisserands. 
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Deux équipes championnes du Grand-Coteau

L'équipe de basketball du niveau cadet masculin D3.
©Gracieuseté

Avis de décès -
L'Information de 
Sainte-Julie 

Propu
INMEMOR

(HTTP://INMEMORIAM.CA/INDEX.PHP?LA

SECTIONS



À lire aussi 

En manchette

Cette année, plusieurs équipes de l'école secondaire du Grand-Coteau ont très bien performé en 
terminant 2e ou 3e dans leur catégorie sportive de la ligue du RSEQ Montérégie. 

L'équipe de basketball du niveau cadet masculin D3 a terminé au premier rang du classement de sa division, ce qui lui 
a permis d’obtenir la bannière de champion en saison régulière dans le RSEQ Montérégie. Les joueurs de l’équipe ont 
récolté la médaille d’argent lors de la grande finale du championnat régional de leur ligue.

L'équipe de volley-ball du niveau benjamin féminin D3 a elle aussi terminé au premier rang du classement de sa 
division, ce qui lui a permis d’obtenir la bannière de champion en saison régulière dans le RSEQ Montérégie. Les 
joueuses se sont présentées au championnat régional du RSEQ et se sont rendues jusqu’en grande finale. Un duel qui 
s’est terminé au dernier set. L’équipe a récolté la médaille d’argent lors de cette grande finale magique. L'équipe de 
cheerleading a participé récemment au championnat provincial qui a eu lieu à Trois-Rivières.

Félicitations à tous ces athlètes et aux entraîneurs pour la belle saison et l’implication dans le programme sportif 
parascolaire.

Le Défi sportif, un 
"incontournable" pour 
beaucoup d'athlètes d'élite
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Le directeur du Défi sportif AlterGo 2015, 
Maxime Gagnon, qualifie de "très 
satisfaisant" la tenue de cette 32e édition.

Golfeurs, à vos bâtons!
(/sports/2015/4/22/golfeurs--a-vos-batons
-.html)
C’est probablement durant la première fin 
de semaine de mai que la majorité des 
clubs de golf de la région vont reprendre 
leurs activités.

Un joueur de baseball 
prometteur
(/sports/baseball/2015/4/24/un-joueur-de
-baseball-prometteur.html)
BASEBALL. Benjamin Pelletier n’a que 16 
ans mais déjà, il cumule les exploits au 
baseball. Le résidant de Varennes a reçu 
une bourse d’études à l’Université South 
Florida, aux États-Unis, pour 2017.
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Le Grizzly Kodiak double 
champion peewee C
(/sports/hockey/2015/4/24/le-grizzly-
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La formation des Grizzly Kodiak peewee C 
de Sainte-Julie a réussi tout un exploit 
cette année en remportant le calendrier de 
la saison régulière ainsi que celui des 
séries éliminatoires de leur catégorie dans 
la section Vallée-du-Richelieu.

Du hockey senior A à 
Varennes ou Sainte-Julie?
(/sports/hockey/2015/4/24/-du-hockey-
senior-a-a-varennes-ou-sainte-julie-.html)
La Ligue de hockey senior du Richelieu 
(LHSR), qui a perdu une de ses sept 
équipes avant le début de la présente 
saison, cherche une nouvelle formation 
pour remplacer les Red Wings de Saint-
Lambert en 2015-16.

Une première médaille pour 
les Lynx
(/sports/baseball/2015/4/24/une-
premiere-medaille-pour-les-lynx-.html)
L’équipe de baseball des Lynx du cégep 
Édouard-Montpetit a remporté la médaille 
d’argent à l’issue du Championnat de 
conférence du Réseau du sport étudiant 
du Québec (RSEQ), le 11 octobre 2014, en 
finale face aux Islanders de John Abbott, à 
Longueuil.
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Les enseignants veulent l'appui de la CSP

Une cinquantaine d'enseignants et membres du personnel de soutien du Syndicat de Champlain ont investi la séance publique de la Commission scolaire des 
Patriotes.
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NÉGOCIATION. Dans le cadre des négociations nationales pour le renouvellement de leur 
convention collective, les enseignants et les membres du personnel de soutien du Syndicat de 
Champlain cherchent à obtenir l'appui des trois commissions scolaires de son territoire. 

Lundi soir à Saint-Bruno-de-Montarville,ils ont été plus d'une cinquantaine d'enseignants et membres du personnel, 
banderoles et pancartes à la main, à se rendre à la séance publique du conseil des commissaires de la Commission 
scolaire des Patriotes (CSP).

Ils ont pris la parole au début de la première période de questions pour ensuite quitter immédiatement la salle. Le 
président du Syndicat de Champlain, Éric Gingras, a énuméré différentes demandes patronales du gouvernement, 
dont celles d'augmenter le nombre d'élèves par classe et l'abolition du financement lié aux élèves à risque et HDAA.

«Alors qu'on demande de l'investissement en éducation, pour la partie patronale c'est la destruction du réseau qu'elle 
semble viser. Est-ce que c'est ce que vous voulez pour les générations à venir?», a exprimé M. Gingras avant de 
demander l'appui des commissaires.

«La population est claire. La population est contre les demandes du gouvernement de couper en éducation. En tant que 
commissaires, élus de la population, nous vous demandons de faire écho à celles-ci, de nous représenter, de nous 
protéger», a-t-il ajouté.

Une réponse «moins laconique»

«On entend bien ce que vous nous dites. Comme vous le savez, la négociation se passe au niveau national, mais les 
commissaires autour de la table entendent bien ce que vous nous dites. Merci pour votre présence ce soir», a tout 
simplement répondu la présidente de la CSP, Hélène Roberge.

M. Gingras se serait attendu à une réponse «moins laconique» de la part de Mme Roberge, a-t-il dit en entrevue à TC 
Media.

Le président du syndicat croit qu'un appui des commissaires en faveur des enseignants et du personnel de soutien 
aurait un impact au niveau du gouvernement et que celui-ci ne pourrait pas faire «la sourde oreille».

Le Syndicat de Champlain a aussi investi les séances publiques des Commissions scolaires de Marie-Victorin et Vallée-
des-Tisserands. 

Le DG de Boucherville répond 
aux critiques
(/actualites/politique/2015/5/5/le-dg-de-
boucherville-repond-aux-critiques.html)
Critiqué il y a quelques jours sur sa 
compétence à bien remplir les tâches de 
directeur général de Boucherville et visé 
par une plainte au ministère des Affaires 
municipales, Roger Maisonneuve a 
répliqué à ses détracteurs, dans une 
entrevue accordée au Journal. M. 
Maisonneuve maintient que son parcours 
professionnel et personnel lui donnent les 
qualifications nécessaires pour occuper 
un tel poste.

Qui paye le plus de taxes et 
d'impôt au Québec?
(/actualites/economie/2015/4/29/qui-
paye-le-plus-de-taxes-et-d-impot-au-
quebec-.html)
ÉCONOMIE. Au moment où les citoyens 
du Québec sont en plein blitz pour 
acheminer leurs déclarations d'impôts, 
une enquête de TC Media révèle que les 
contribuables de certaines régions paient 
systématiquement davantage ou moins 
que leurs concitoyens en fonction de 
l'endroit où ils ont choisi de s'établir.

CHSLD de Lajemmerais: Le 
syndicat n'était pas informé
(/actualites/2015/4/28/chsld-de-
lajemmerais--le-syndicat-n-etait-pas-
informe.html)
SANTÉ. Bien que des membres du 
personnel du CHSLD aient été au fait d'au 
moins une agression commise contre 
Diane Berthiaume, le syndicat des 
préposés aux bénéficiaires n'avait été 
informé de la situation.
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À Saint-Jean-sur-Richelieu, le 16 fév
2015, à l’âge de 89 ans, est décédée 
madame Suzanne Thibodeau, épous
feu Raymond P. Leclerc. Elle laisse d
deuil ses filles Diane (André DeLam
Monique (Guy Bourgouin), Lise, Fra
(Donald Beauli...
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Gilles Tétreault

(http://www.inmemoriam.ca/voir
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De Mont-Saint-Grégoire, le 30 janvie
2015 à l’âge de 73 ans, est décédé Gil
Tétreault, époux de Réjeanne Plourd
Outre son épouse, il laisse dans le de
ses enfants Daniel (Anne) et Marise, 
petits-enfants Samuel, Julien, Antoin
Vicky, Francis...
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Claire Marchessaul
Meilleur
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annonce-490664-claire-marchess
meilleur.html)
À Iberville, le 23 avril 2015, est décé
l’âge de 98 ans madame Claire 
Marchessault, épouse de feu Ernest 
Meilleur. Elle laisse dans le deuil ses
neveux et nièces. La famille recevra 
condoléances le lundi 4 mai 2015 à 
compter de 9 h 30 en l’égli...

Tous les avis de décès (/obituaries.h

Soumettre un avis de décès
(http://inmemoriam.ca/soumettre
annonce.html)
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École de la Mosaïque

Frank Rodi

Les travaux terminés, place à 
l’inauguration officielle!



Les travaux d’agrandissement de l’École de la Mosaïque sont enfin 
terminés. L’inauguration officielle des nouveaux locaux a eu lieu ce lundi 4 
mai à l’Atrium, en présence, notamment, du conseil des élèves, des 
membres de l’équipe-école, du député de Chambly Jean-François Roberge, 
du maire Bernard Gagnon, de la présidente de la Commission scolaire des 
Patriotes (CSP) Hélène Roberge ainsi que de l’ex-député de Chambly de 
l’époque, Bertrand St-Arnaud, qui s’était occupé de faire avancer le dossier 
à l’époque, en 2012 et 2013.

Agrandissement de l’École de la Mosaïque 

« Je suis vraiment content de voir l’aboutissement et le résultat de tous ces travaux. C’est 
magnifique. Je suis également très flatté de l’invitation de la CSP et de la direction de 
l’école, qui ont passé à moi, même si je ne suis plus en poste », a déclaré au journal 
Bertrand St-Arnaud.

La cérémonie est suivie d’une soirée portes ouvertes de 17 à 19 h où l’ensemble de la 
population est invitée à découvrir les nouveau aménagements.

Plus de détails à venir. 


